
議会に対する意見等について（令和４年１２月会議）

No 受付日 意見の内容 区分 媒体
記名・無
記名等

回答

1 R4.12.12

若者定住は、前から何回も聞いておりますが、何も変りな
く、若者ははなれていきます。岩手県立大学、盛岡大学
は近くにありますが、巣子、長根には働く場所がありませ
ん。もっとゝと考えてもらいたいと思います。
市民とのよりそう市制、どの様にして地域との関わりを
持っていくのか、非常に良い事だと思いますが、これから
期待したいと思います。
タブレットを使っていない議員がおりますがそれはどうして
か。

傍聴されての
『感想』

傍聴者へ
のアン
ケート

記名


